

Escolar grave luego de ser apuñalado en Lota

Se investigan circunstancias en que se produjo ayer el hecho a la salida de clases.

Juan Pablo Fariña

En riesgo vital se mantenía, al cierre de esta edición, un menor de 13 años quien, en circunstancias que se indagan, fue apuñalado en el cuello tras salir de clases en Lota, en un nuevo caso grave de violencia escolar en la zona.

De acuerdo a los antecedentes preliminares, la víctima habría sido agredida por otro adolescente en horas de la tarde de ayer con un arma blanca en las inmediaciones del Colegio Thompson Matthews, recibiendo oportuna atención médica, tras ser llevado de urgencia a bordo de un carro policial hasta el Hospital de Lota.

El mayor Arturo Obregón, jefe de la Tercera Comisaría de Carabineros de Lota, sostuvo que "tras un aviso de transeúntes, per-



EL MENOR HERIDO FUE TRASLADADO DE URGENCIA AL HOSPITAL REGIONAL.

13 años de edad tiene el menor que resultó apuñalado en el cuello tras salir de clases.

sonal de servicio que se encontraba patrullando se constituyó en el exterior del Colegio Thompson Matthew. Se constató la presencia de un niño de 13 años con una lesión en su cuello y ante la gravedad de la misma lo trasladaron

en el vehículo policial hasta un centro asistencial".

Tras ser auxiliado en el Hospital de Lota y debido a la gravedad de su lesión, se determinó que el menor fuese llevado en ambulancia de urgencia hasta el Hospital Regional de Concepción, donde seguía anoche con riesgo vital.

ARRESTO

Según indicó Carabineros, durante la tarde noche un papá en compañía de su hijo menor de edad se presentaron en una unidad policial, reconociendo su eventual autoría del ataque con arma blanca contra el alumno.

"A la guardia de la uni-

dad llegó un padre con su hijo de 13 años, señalando que aparentemente el niño habría participado en la lesión que recibió el estudiante. Con esta información y los antecedentes del caso se tomó contacto el Juzgado de Familia por la edad de ambos niños, quienes fijaron una medida protección hacia la víctima y su familia", cerró.

Este caso causó bastante impacto en la comunidad lotina, considerando que el año pasado se registraron varias peleas entre escolares e incluso un adolescente murió apuñalado en medio de una riña masiva afuera de un recinto educacional.🔴